



El Complejo Universitario de Salamanca, el mejor hospital de la comunidad

Ical
Valladolid

El Complejo Asistencial Universitario de Salamanca se sitúa como el mejor hospital de Castilla y León y ocupa el puesto 22 en el conjunto de España, según los resultados en el Monitor de Reputación Sanitaria (MRS) de 2023, que colocan en cabeza a La Paz (Madrid), al Hospital Clínic (Barcelona).

En el caso de Castilla y León, el Río Hortega (Valladolid), ocupa el puesto 24, el Complejo Asistencial de León el 38 y el Hospital Clínico de Valladolid el 61. En el puesto 85 aparece el Hospital General de Segovia, en el 100 el Complejo Asistencial de Burgos. Entre los privados, el Hospital Recoletas Campo Grande (Valladolid) es el único que aparece y ocupa el puesto 62, en una clasificación que encabeza la Clínica Universitaria de Navarra y el Hospital Quironsalud de Madrid.

Por otra parte, el Río Hortega obtiene trece de los mejores servicios sanitarios de la comunidad, en el listado de 25 ofrecido por el estudio: Aparato Digestivo, Cirugía General, Medicina Interna, Nefrología, Obstetricia y Ginecología, Oftalmología, Pediatría, Psiquiatría, Traumatología y Cirugía Ortopédica, Urología, Anestesiología y Reanimación.